

ABSTRAK

Analisis Pengaruh Perekonomian Terbuka Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia

Oleh: Septia Hadi Putra

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis, (1) Pengaruh ekspor terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (2) Pengaruh impor terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (3) Pengaruh investasi asing terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (4) Pengaruh secara bersama-sama pengaruh ekspor, impor dan investasi asing terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Jenis data yang digunakan berdasarkan waktu pengumpulan data, maka penelitian ini menggunakan data sekunder, Teknik data yaitu analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif mencakup, (1) Analisis Linear Berganda, (2) Uji persyaratan analisis (Asumsi klasik), (3) koefisien Determinasi, (4) Pengujian hipotesis. Untuk melihat signifikan pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat digunakan, (1) uji t dan (2) Uji f.

Hasil dari Penelitian ini adalah, (1) Ekspor berpengaruh signifikan negatife terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (2) Impor tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (3) Investasi asing berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia dan, (4) Ekspor, Impor, dan Investasi asing berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Sehubungan dengan hasil penelitian ini, maka yang direkomendasikan yaitu: (1) Sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan bahwa terdapat pengaruh signifikan negatife antara ekspor terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (2) sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara impor terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (3) sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara investasi asing terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, (4) sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara ekspor, impor dan Investasi Asing terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia.